

RUTAS ÍNTIMAS

Jaume

Hola, permitid que me presente. Me llamo Joume, y aunque algunos me conozcáis, os diré quien soy.

Aunque nació en Barcelona, me siento "covarchi" de corazón y alma, mis padres, Juan y Cocha, nacieron en "les coves", y de jóvenes tuvieron que emigrar a "las cataluñas", allí nacimos yo y mi hermano Frances, conocido por "marto". Por circunstancias de la vida, volvimos a vivir al "mas de paiall", y posteriormente, me case con Asun, y fruto de esta relación nació nuestra hija Rebecca. Ahora vivo en Sant Mateu. Las circunstancias de la vida me han hecho recorrer varios caminos, pero en mi corazón late sangre "covarchina", aunque algunos consideren que "no debería opinar de nada relacionado con los temas "candentes", que suceden en nuestro amado pueblo, pues no vives en el".

Aun viviendo en Sant Mateu, todos los fines de semana, me desplazo a la masia para realizar las labores agrícolas pertinentes. Todas las veces que voy y vengo, siempre realizaba la misma ruta, Sant Mateu, mas de la punta, mas de paiall. Al volver igual, mas de paiall, mas de la punta, Sant Mateu. Aburrido, ¿verdad?, así que se me ocurrió variar las rutas de ir y de volver. Al hacerlo descubrí rincones, que hay en nuestro termino municipal, tan habituales, que no les prestamos atención. Y pensé "¿por que no guardarlos en un intento de no perderse, en la soledad, del paisaje?". Desde ese día llevo conmigo la cámara digital, y así immortalizo dichos lugares, con la intención de "colgarlas", en mi humilde "blog".

Al visitar rocher mi "blog", se percató de que podría, hacer "colaboraciones", en el periódico local "tossal gross", y así me lo comentó, vía e-mail. Y ya veis, aquí me encuentro delante del ordenador, escribiendo estas líneas y adjuntando las fotos que tengo. Aquí os cuento la ruta que realice por primera vez, después de tomar tal decisión.



Vista del "mas de paiall"

Salí del mas, en dirección del "mas d'enrieres", siguiendo por tal camino, se llega al cruce "dels quatre camins", se gira a la derecha, siempre buscando el "mas d'enrieres". A unos cuatrocientos metros, arriba o abajo, a la derecha os encontrareis un camino que os conducirá al

"mas d'en groc". Allí podréis contemplar los dibujos realizados, por un artista, que no pude saber quien era, pues no había nadie en la masia. Destacan los colores de los paisajes y su realismo, creo que es una idea excepcional el de decorar así las paredes de la masia, ofreciendo así una nueva visión de carácter al paisaje agrícola.



Mural del "mas d'en groc"

Si continuáis, por el camino, este os conducirá hasta un pequeño cruce, donde se halla, una "senia", podría pasar por una de tantas, pero no, esta se halla remodelada y reconstruida, tal como era en "sus tiempos"



"Senia" del mas d'en groc.

Si tomáis el camino a la izquierda en dicho cruce, os conducirá, a traves del "barranc de pere", hasta llegar, a otro punto emblemático, en "sus tiempos". "El pou del mas d'en rieres", actualmente y por su aspecto se halla en desuso, pero anteriormente, proveía de agua al sediento, al "ganao", y principalmente a los vecinos del mas.



Pou del mas d'en rieres.